やすどの話題の

大きくなあれ!わたしの野菜 中島小

5月10日、中島小学校の1、2年生が教室前花壇にピー マンやトマト、キュウリの苗を植えました。これは、苗植え から手入れ、収穫を通して、野菜を育てる楽しさと食べる 喜びを体験してもらうために毎年行われています。

苗を植え終わった後、児童たちは、「1年生と一緒に野菜 植えができて嬉しかった」、「ポットから苗を出すのが難し かった」と元気いっぱいに感想を話してくれました。



中島小1、2年生

選挙出前授業開催

5月19日、矢部高校にて高校3年生を対象とした選挙 出前授業が開催されました。18歳の誕生日を迎えた高校 生も投票ができることに伴い、選挙に対する関心を高め、 若年齢層の投票率向上に繋げることを目的としています。

山都町選挙管理委員会より講義やクイズを交えた選挙 についての説明を受けた後、架空の選挙による模擬投票が 実施されました。初めて体験する選挙の授業を、生徒たち は熱心に取り組みました。



模擬投票を体験する矢部高校生

『ONE PIECE』×人形浄瑠璃 清和文楽プロジェクト始動!!

熊本出身の漫画家・尾田栄一郎氏が描く人気漫画『ONE PIECE』を題材とした清和文楽(人形浄瑠璃)の 制作が決定しました!

若者や外国人など新たなファン層の開拓を目指し、清和文楽のさらなる価値向上と後継者育成に取り 組みます。



11月の熊本県立劇場 での特別公演に向けて市 民浄瑠璃隊を募集しま

清和文楽館ホームペー ジをご覧のうえ、6月 18日までにお申し込み ください。

皆さまのご応募をお待 ちしています! https:// seiwabunraku.com/



(市民浄瑠璃隊について) 清和文楽館 ☎82-3001 [午前9時~午後5時/火曜日休館] (プロジェクトについて) 商工観光課 ☎ 72-1115

消防職員意見発表会 九州大会で優秀賞受賞

4月28日、沖縄県で第45回九州地区消防職員意見 発表会が開催され、上益城消防組合消防本部の松本崇 伸さん(島木)が優秀賞を受賞しました。

松本さんは、急病人のそばに居合わせた人の心肺蘇 生法実施率に着目し、有名なキャラクターとコラボし た救命処置の解説動画を提案しました。また、「動画な どを通してたくさんの人に心肺蘇牛法について知っ てもらいたい」と話しました。



九州中央自動車道「矢部清和道路」新規事業化セレモニー

5月11日、清和文楽館にて、九州中央自動車道「矢 部清和道路1の新規事業化決定を記念したセレモニー が開催されました。

上益城5町と熊本市でつくる九州中央自動車道建 設促進期成会の主催で開催され、くす玉を割って事業 化を祝い、全線開通に向け関係者の連携と結束の場と なりました。当日は、特別な行事の際に披露されると いう清和文楽『寿式三番叟』が上演されました。



矢部新茶まつり 3年ぶり開催

5月29日、道の駅「通潤橋」前において、第21回矢部 新茶まつりが、3年ぶりに開催されました。このまつ りは、矢部茶の普及振興のため町民有志で立ち上げ、 新茶シーズンであるこの時期に、矢部茶のPRと販売 促進のために開催しています。

会場では釜炒り茶手もみ体験やお茶の淹れ方講 座、野点(のだて)などが催され、新茶の香りが漂いま した。

また、ステージでは、地元の太鼓やバンドの演奏、く まモンも登場し、久しぶりのまつりは大盛況となりま した。



野点(のだて)の様子

救急車両無償譲渡に伴う感謝状贈呈

5月9日、山都町包括医療センターそよう病院で は、上益城消防組合からの救急車両の無償譲渡を受 け、上益城消防組合消防本部において山下院長から上 益城消防組合消防本部増田消防長へ感謝状を贈呈し ました。

これは、病院救急車の更新を検討していたそよう病 院と、高規格救急自動車の更新を迎えた上益城消防組 合とのタイミングが一致した為、実現したものです。

譲渡を受けた高規格救急自動車により、搬送時の 車内環境等が改善され、病院機能の強化につながり ました。



山下院長、増田消防長、梅田町長